

浅井北だより

ウェブ版はこちら→



☆よく考え自ら学ぶ子 きまり正しく心豊かな子 健康でたくましい子☆ 令和4年 3月号

❀1年間 ありがとうございました❀

今年度も残り1か月となりました。コロナ禍での学校生活も2年目に入り、引き続き感染症対策を講じながらの学校生活となりましたが、子どもたちが自分で考え、思いやりの気持ちをもって行動する姿をたくさん見る事ができました。

2月28日(月)には、6年生を送る会が行われました。全学年が一堂に会して、互いの表情や様子を肌で感じられる会にしたいと願っておりましたが、感染拡大を受け、参集はかなわぬこととなりました。そこで、担当者と子どもたちが知恵を絞り、各学級を端末オンラインでつなぎ、ライブでの学級ごとのメッセージと事前録画した出し物を披露することとしました。児童会は工夫された司会やクイズで会を盛り上げ、各学年からは、合奏やダンス、メッセージ、思い出のスライドショーなど、6年生への感謝の思いをこめた発表がありました。最後に6年生からは、各学年へのメッセージが贈られ、それぞれの学年と6年生が「ありがとう」の言葉でつながる時間となりました。

今年度も子どもたちが、「自立(自分で考えること)」「貢献(思いやりの輪でつながること)」を大切に教育活動に取り組んできました。感染症が広がる度、生活や行動に制限が出て、子どもたちにとってもつらい日々が続きました。しかし、さまざまな制限やコミュニケーションが十分できない中でも、子どもたちは、与えられた場や時間の中で精いっぱい楽しみ、互いの思いや考えをくみ取ろうと努力することができました。時には、子どもたちが悩み、苦慮する場面もありましたが、ご家庭の皆様のご支援ご協力で乗り越えられる場面が多々ありました。本当にありがとうございました。今後も、子どもの願いや思いを教職員が十分に受け止め、適切な指導をすることを心して行っていきます。そして、子どもを中心に据え、「これならできる」という視点を忘れずに、教育活動を進めていきたいと考えています。

最後に、今年度も1年間、浅井北小学校に対し、ご理解とご支援をいただき、本校の教育活動を支えていただいた皆様、本当にありがとうございました。来年度もよろしく願いいたします。

